

24/05/2024

Combarbalá: Instituciones del ámbito de la justicia y persecución penal atendieron en terreno a las personas

Una nueva plaza de la justicia se desarrolló en la región de Coquimbo y contó con la participación de la Unidad de Asesoría Jurídica de la Fiscalía Regional de Coquimbo y la Fiscalía local de Combarbalá.

Junto al Bus de la Justicia del Poder Judicial y a la Defensoría Penal Pública, el equipo del Ministerio Público, representado por la abogada Gloria Montaña, la fiscal Rocío Valdivia y los funcionarios Jorge Salfate,



Juan Marambio y Cristián Alfaro, atendieron en forma directa las consultas de la gente. “Es una oportunidad más para que las personas puedan consultar el estado de sus causas y basta con que vengan con su cédula de identidad”, relató la fiscal Rocío Valdivia, quien participó de este encuentro.

“Si bien somos una ciudad pequeña, igual tenemos nuestras necesidades de justicia y es bueno que los servicios públicos vengan a la gente, porque no siempre se tienen las cosas claras”, comentó una de las personas que asistieron al encuentro.

Anteriormente, la Plaza de la Justicia se había efectuado en la comuna de Salamanca.